
 
 

Compte Rendu conseil de l’école Paul Pascon  

23 OCT 2018 

Le conseil est ouvert à 17h45 

Ordre du jour: 

 Présentations des participants  

 Acceptation du CR de la dernière CE 

 Présentation règlement scolaire 

 Présentation du bilan de la rentrée 

 Projets 2018_2019 

 Répondre aux questions diverses 

Liste des présents : 

1. Oum el fadli DAOUD 

2. Sanae ELMAZI 

3. Fatimatou BOUCHRAOUI 

4. Toufa ANDOUR 

5. Bouchra OUASSIF 

6. Zainabou KHALIL 

7. Lamia CHAKIR 

8. Rabha GHANDOUR 

9. Aicha KANTAOUI 

10. Virginie BUISSON 

11. Fatiha BENABBOU 

12. Christelle MAILLET 

13. Yan CORDONNIER 

14. Christel CORDONNIER 

15. Leah JOLLIOT 

16. Mohamed ACHAK 

17. Laure NEBRA 

18. Said SAMANE 

19. Nicholas SALICETI 

20. Anne-marie GAUTHIER 

21. Chaima HADDAR 

 

 

 

 

 



 
 

 

Sujets abordés : 

 Le CR du dernier conseil est accepté à l’unanimité. 

 

 Le règlement scolaire est présenté et lu. IL est accepté à l’unanimité. 

 

 Bilan de la rentrée : 

o Structure et effectifs :  

 10 classes de la TPS à la 4ème 

 Le nombre des élèves est en nette augmentation de 91 élèves en 2014_2015 à 

182 en 2018_2019 

 

 Projets 2018_2019 : 

 La grande lessive : 2 sessions /an 18 octobre et 29 mars 

 Le musée  

o Le thème de la  soirée de décembre sera « Le musée » 

 Kangourou et koala des maths : le 21 mars   2019 

o Du CP au collège, toutes les classes participeront à cette action le 21 mars. 

 Les rencontres :; ouverture- solidarité-unité et identité 

o Les classes de cycle 3 (CM1, CM2 et 6ème) participeront aux rencontres OSUI de 

Casablanca. IL s’agira de rencontres chorales du 25 au 27 mars 2019. 

 Projets des classes : 

o Classes culturelles numériques : MS, CE2 ,5ème /4ème . 

o « dix mots d’émotion » : cycle 3 et CE1 

o Dessine moi ton école : MS  

o L’OSUI à voix haute : CE2 

o Codage Scratch junior : CM1 

 Site internet Pronote 

o Il est important que les parents et les élèves visitent régulièrement le site de 

l’établissement : paulpascon.org. De même, Pronote intègre dorénavant un 

certain nombre d’outils, il doit également être consulté très régulièrement (à 

partir du CP)  

 RAID LATECOERE- AEROPOSTALE 



 
 

o Les classes des cycles 3 et 4 sont allés à la rencontre des participants au Raid 

Latécoère-aéropostale. Un certain nombre de vidéos qui rendent compte de 

cette action sont sur le site de l’établissement. 

o Un partenariat sera mis en place avec cette association pour enrichir nos 

échanges et étendre notre action sur le réseau des écoles de l’OSUI. 

 Dispositifs périscolaires:  

o Les dispositifs seront effectifs dès la rentrée des vacances d’automne : 

 l’aide aux devoirs,  

 les activités. 

Les réponses à des questions posées par les parents : 

1- Quel est l’avancement du projet de construction /agrandissement de l’établissement ? 
a. Le projet avance normalement, nous sommes dans la phase de présentation du 

projet. 
2- Comment se fait l’aide aux élèves en difficulté ? 

a. Plusieurs dispositifs sont en place : PPRE, PAP, groupes de compétences… 
3- Comment se justifie la hausse des frais de scolarité et DPI ? 

a. La hausse des frais de scolarité est indexée sur l’inflation mais aussi sur le coût de la 
mise œuvre de l’enseignement direct au collège. Pour les DPI, nous souhaitons, dans 
l’intérêt des élèves, qu’ils soient scolarisés le plus tôt possible. C’est pour cela que les 
DPI n’ont pas augmentés pour les PS et les MS. 

4- Est-il possible de réfléchir à des menus équilibrés pour les goûters collectifs ? 
a. Ce travail est déjà en court dans plusieurs classes. 

5- Les effectifs de CP ne sont-ils pas trop importants ? 
a. Les effectifs en CP ne sont pas élevés. Ils le sont beaucoup plus dans les autres 

établissements (jusqu’à 31). 
 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, le conseil est clôturé à 19h30. 

 

Le directeur 

 


